

EL OBSERVADOR

A Weekly Publication from
The Portland Observer

de Portland

Tango



Mario Suárez launches himself into the making of the ultimate film about Tango. Using poignant, beautifully stirring tango music as a source of inspiration, Mario searches to find a narrative thread which will hold it all together. Images of his own life (his successful career, his mid-life crisis, his ex-wife) converge in Mario's movie, revolving around riveting dance numbers of requited and unrequited love.

Milonga bar, Mario is introduced to Angelo Larroca, a gangster and financier of Mario's film. Angelo asks Mario to audition his mistress, Elena, a gifted and stunning young dancer. Mario and Elena become entangled in a passionate and dangerous love affair. Elena's dancing improves constantly, the choreography reaching greater heights of beauty and precision, and a wave of powerful creativity sweeps through the set.

ex-wife, notices Elena's meteoric rise and is resentful about sharing the spotlight. The clash between the two women on one hand and the two men on the other becomes inevitable. Angelo makes threats but Mario not only ignores him but makes matters worse by allowing Elena to move in with him. The dance in the film then takes center stage, expressing love and hate, life and art, the sins of the past and the hope for the future...

While out scouting for talent at a

Respetaré el dictamen de los tribunales: René Juárez

El virtual gobernador de Guerrero, el priista René Juárez Cisneros, afirmó que "respetará cualquier resolutorio" que emita el Tribunal Electoral del Estado (TEE), o en su caso el del Poder Judicial de la Federación, por el recurso de inconformidad que interpuso el PRD para impugnar los resultados en 2 mil casillas donde presuntamente hubo fraude electoral.

En respuesta al comunicado del EPR dado a conocer el, en el que se señala que la toma de posesión de Juárez como gobernador "será una franca declaración de guerra en contra del pueblo guerrerense", el priista afirmó: "Soy un comprometido con la ley, me pronuncio por la paz y rechazo la violencia, porque 900 mil guerrerenses que le apostaron a la paz y la política no pueden estar equivocados".

Sobre su presencia en actos de gobierno como el de hoy, en el que la

esposa del gobernador Angel Aguirre Rivero rindió su último informe de labores al frente del DIF-Guerrero, y ante el anuncio de que mañana en esta capital presidirá "un acto de la clase política priista de la entidad, Juárez Cisneros subrayó: "Eso responde a que soy el gobernador electo".

Dijo que "no existe contradicción en asumirse como gobernador electo" pese a que los tribunales electorales no han avalado su triunfo, pues aun no dictaminan sobre el recurso de inconformidad interpuesto por el PRD. Agregó que respeta la opinión de ese partido de criticar que "todavía no tomo posesión del gobierno y ya estoy haciendo gestiones, pero estoy enmarcado dentro de la ley".

¿En qué papel quedan los tribunales electorales si ya se asume gobernador?

•Soy gobernador electo. Tengo mi constancia que el Consejo Estatal

Electoral me entregó y que validó el proceso, aunque desde luego estoy en espera de la resolución del Tribunal Electoral; pero el trabajo de ir recibiendo los programas de gobierno trascendentales para Guerrero no tiene carácter resolutorio, sólo garantiza que habrá "ingobernabilidad" en caso de que el fallo del TEE no les sea favorable, Juárez Cisneros manifestó que "en la democracia se gana o se pierde", y que la voluntad popular se demuestra "con el respaldo mayoritario a alguien; quien gana tiene que asumir con sentido de responsabilidad, y quien pierde debe reconocerlo".

•Si el fallo del Tribunal Electoral no le fuera favorable, ¿que harán usted y el PRI?

•Reconocer, desde luego, el dictamen. Si soy congruente, reconozco los resultados y las instituciones. Soy un hombre serio que sabe perder y ganar.

Plantón de 90 ex policías; exigen su reinstalación

Noventa ex policías, portando sus uniformes, mantienen un plantón en las puertas de Palacio de Gobierno para demandar su reinstalación luego que fueron cesados al resultarles positiva la prueba antidoping.

A mediados de febrero, la dirección de la policía determinó realizar exámenes médicos a los 4 mil efectivos de Seguridad Pública, a fin de determinar quienes de ellos consumían algún tipo de droga.

Al resultar positiva a 90 de ellos, fueron desahados de la corporación,

perdiendo todos sus derechos laborales, por lo que no fueron indemnizados al haber violado el contrato de la corporación.

Por esa situación los uniformados realizaron diversas marchas y manifestaciones, denunciando también que el consumo de marihuana es común en la corporación, y es motivada incluso por sus superiores.

Los ex policías presentaron ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos una demanda, bajo el

argumento de que fueron despedidos injustificadamente; también solicitaron al Poder Ejecutivo estatal su reinstalación o indemnización de acuerdo a los años trabajados.

Ante la negativa de las autoridades, los policías, portando aún sus uniformes y bastimentos, iniciaron un plantón que aún continúa, pues el único ofrecimiento que se les ha hecho es el de empleo temporal como custodios de algún Centro de Readaptación Social, mismo que rechazaron.

Auditoría a la asociación crediticia El Arbolito

Audidores de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores comenzaron una auditoría a los estados financieros de la Asociación de Crédito y Ahorro del Noroeste (ACAN) conocida como El Arbolito, institución a la cual la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) retiró el permiso de operación en enero pasado luego de que se detectaran acciones irregulares en su administración.

Sin embargo, el organismo continúa operando tras recibir la suspensión definitiva de los actos reclamados por la SHCP del juicio de amparo que promovió ante el juzgado segundo de distrito en Mexicali.

La resolución definitiva será emitida por el juez federal el próximo 15 de marzo, cuando otorgue o niegue el amparo promovido por la ACAN

para invalidar la revocación de su permiso.

En caso de que la resolución sea a favor de El Arbolito, la institución seguirá operando normalmente, pero si le es negado procederá la ejecución de la resolución de Hacienda, la cual acusa a la asociación de incurrir en irregularidades como el hecho de que el total de inversiones en mobiliario, equipo, inmuebles y gastos de instalación excedió el límite permisible de 70 por ciento de su capital social.

Depósitos irregulares
También se le acusa de reportar en enero de 1996 tres depósitos por un monto de 10 millones 42 mil pesos en una secursal de Mexicali; de un inversionista no socio de la misma, depositante del que se desconoce su naturaleza e identidad.

Además, la organización otorgó

créditos a no socios deduciendo al importe de los préstamos el valor de la parte social y según la Secretaría de Hacienda desarrolló un ambiente de oportunismo y agio, atrayendo inversionistas que en un plazo pequeño obtuvieron mayor rendimiento, encareciendo préstamos al resto de los ahorradores, además de que se le detectó un faltante en reservas que deben crearse y mantenerse con un monto no inferior a 50 por ciento del saldo de su cartera vencida.

Ante eso, muchos de los ahorradores han caído en el pánico y demandan de inmediato la liquidación de sus inversiones, sin embargo, el organismo enfrenta una cartera vencida pues ante la situación de la asociación, muchos de los deudores dejaron de cumplir con sus compromisos.

EU tiene severos problemas de violación a derechos humanos

Estados Unidos no es el policía del mundo ni el predicador universal porque tiene unos problemas enormes en cuanto a violación a los derechos humanos, expresó el gobernador Fernando Canales Clariond, ante los señalamientos del Departamento de Estado estadounidense, que en un reciente informe dado a conocer a la par de la certificación por la lucha antidrogas, destaca que Nuevo León, Morelos y Guerrero, son entidades donde se han presentado casos graves de tortura.

El mandatorio panista reconoció

que en la entidad sigue habiendo violaciones a los derechos humanos, pero dijo que su gobierno "está empeñado" en que no se vuelvan a presentar, incidentes como la muerte a golpes de un detenido a manos de la policía.

El hecho ocurrió hace un año en el municipio de Ilnares, mientras los policías "interrogaban" a Gerardo Villarreal Rodríguez, con relación a un asalto, en el que ni siquiera estaba señalado en las investigaciones ministeriales, pero supuestamente fue implicado por una mujer en venganza por una decepción amorosa.

Canales Clariond señaló que el gobierno de Estados Unidos tiene muchos problemas de violación a los derechos humanos y debería dedicarse esencialmente a resolverlos, antes de hacer observaciones a otros países.

Afirmó el gobernador que los extranjeros, en particular los estadounidenses, hacen grandes inversiones en Nuevo León no sólo porque el estado ofrece grandes ventajas en lo económico, sino también porque "aquí hay seguridad y plena vigencia del estado de derecho".

SRE
PORTLAND '99

La Secretaria de Relaciones Exteriores, a través del Programa de Comunidades Mexicanas en el Extranjero.

CONVOCA

A todos los equipos de futbol de origen mexicano (hasta 3 jugadores de otro origen) a participar en

TORNEO PORTLAND '99

Willamette Park
PORTLAND, OR
JUNIO 19-20

EL GANADOR COMPETIRA
CON EL CAMPEON DE SEATTLE
RUMBO A LA COPA MEXICO 99 EN DALLAS, TX Sep/99

CUOTA DE INSCRIPCION \$250.00 POR EQUIPO

Quieres participar?? Comunícate al Consulado de Mexico en Portland, con Rosana McNew (503)274-9973

SRE
PORTLAND '99

The Secretariat of Foreign Affairs, through its Program for the Mexican Communities Abroad

WOULD LIKE TO INVITE

All soccer teams of Mexican and Mexican-American athletes (up to 3 members of other origin), to participate in the

PORTLAND TOURNAMENT '99

Willamette Park
PORTLAND, OR
JUNE 19-20

THE CHAMPION WILL PLAY
THE CHAMPION OF SEATTLE.
LEADING TO THE NATIONAL CUP MEXICO 99
IN DALLAS, TX (SEP 99)

REGISTRATION FEE \$250.00 PER TEAM

Do you want to participate?? Call the Consulate of Mexico in Portland, ask for Rosana McNew (503)274-9973